



SENSIBILIZACIÓN MEDIOAMBIENTAL EN EL SISTEMA PÚBLICO ANDALUZ MEDIANTE LAS REDES SOCIALES

Autoras: Olga María Luque Alcaraz. Luque Alcaraz O M. Contacto:
olgaluque33@gmail.com Sonia Luque Alcaraz. Luque Alcaraz S

Contexto y descripción del problema:

Según el estudio de Marc Lalonde en 1974, existen 4 determinantes de la salud (Fig.1). Por orden de prioridad, entre los más importantes se encuentran el medio ambiente, seguido del estilo de vida y la asistencia sanitaria y, por último, la biología humana.



Figura 1.-

Descripción y objetivo de la intervención propuesta:



PERSONAL SANITARIO

SENSIBILIZACIÓN MEDIO AMBIENTAL

SOCIAL MEDIA EN SALUD

Procedimiento e instrumentos desarrollados:

Para la sostenibilidad del sistema sanitario se propone la creación de una red Web con una plataforma virtual sobre los tipos de residuos sanitarios, su clasificación y segregación en Andalucía.

Lecciones aprendidas:

Debemos poner en la vida cotidiana de los profesionales sanitarios pautas eco-eficientes y eco-eficaces en la Web.

